

Debemos especializarnos en lo que sabemos hacer

Jueves 08 de julio de 2010, 19:35h

Parece que los españoles somos buenos en fútbol. Los once locos bajitos han paneado a las torres germanas y están a punto de ser campeones del mundo mundial con permiso de los naranjitos. La verdad es que no nos va mal tampoco cuando jugamos con los altos al baloncesto e incluso cuando practicamos deportes individuales como el tenis, las motos, la fórmula 1 e incluso el golf. Y pienso que nos podríamos dedicar como país a esto. No es una mala idea para el Ministro de Educación Gabilondo.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

En lugar de quebrarse la cabeza con nuevos planes de estudio que dan lugar al aprobado general para garantizar que todos tengan el mismo nivel (nulo) de educación, podría prever que cada año entre cincuenta y cien mil niños y niñas se prepararan en centros de rendimiento deportivo. Se solucionaría el problema de la educación y también el del paro, con lo que el Ministro de Trabajo Corbacho aplaudiría encantado.

También somos buenos los españoles en organizar manifestaciones, sean reivindicativas y con pancartas sean festivas y con carrozas de colores y contorneos al compás de la música de Kylie Minogue. Generan unos ingresos por turismo (hoteles, restaurantes, mercados y mercadillos, discotecas, ...) extraordinarios pues somos, ante los ojos del mundo mundial, un manifestódromo de lujo.

Es cierto que somos asimismo buenísimos en aprobar leyes-escaparate, *as maiorem gloriam* de su autor, y en dictar sentencias interpretativas que generan más problemas de aplicación del ordenamiento jurídico que aquellos que pretenden resolver. Pero el Derecho no vende y, en consecuencia, no recomendamos invertir en formación jurídica, aunque, eso sí, el decreto-ley de la reforma laboral, dada su enorme complejidad y lagunas, va a dar de comer a varias generaciones de abogados laboralistas.

En fin, no nos asusta la crisis porque tenemos salidas autóctonas además de vender jamón ibérico y gazpacho. Eso sí, tenemos que especializarnos en lo que sabemos hacer.

trabajo educación tenis fútbol baloncesto españoles opinión corbacho
enrique_arnaldo gabilondo derecho manifestaciones sentencias

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Mallorca empatamos dos veces al Elche | 2-2
- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



**ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD**

